

Des organisations sociales dénoncent l'offensive impériale contre les processus progressistes en Amérique Latine et dans le monde



Mexique, 11 mars, RHC.-Des représentants d'une centaine d'organisations politiques et sociales ont lancé un appel au Mexique à répondre à l'offensive impériale contre les processus progressistes en Amérique Latine et dans le monde.

Dans le cadre du 20^è Séminaire International, organisé par le Parti mexicain du travail, des délégués de 40 pays de plusieurs continents, ont dénoncé les agressions impérialistes auxquelles font face des gouvernements comme celui du Venezuela, de la Bolivie, du Brésil et de l'Équateur.

Le forum "**Los partidos y la nueva sociedad**", **les partis et la nouvelle société**, a également approuvé à l'unanimité la célébration d'une journée internationale de solidarité envers la Révolution Bolivarienne et le peuple vénézuélien, prévue le 19 avril, date à laquelle l'on commémore le 227^è anniversaire de l'indépendance du Venezuela.



Radio Habana Cuba